



## Le métropolite Antoine de Volokolamsk en pèlerinage en Galilée



**Service de communication du DREE, 04.04.2024.** Le 3 avril 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en visite de travail en Terre sainte avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a effectué un pèlerinage en Galilée.

Le président du DREE était accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, de l'archimandrite Bassien (Zmeïev), adjoint du chef de la Mission russe à Jérusalem, de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, et du diacre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE.

Les pèlerins ont visité les lieux cités dans l'Évangile, notamment celui de l'apparition du Sauveur

ressuscité aux apôtres pendant leur pêche sur le lac de Tibériade. Ils sont aussi allés à Tabgha, où eut lieu la multiplication des pains décrite dans l'Évangile.

Ensuite, le métropolite Antoine a visité le métochion de la Mission russe Sainte-Marie-Madeleine, au village natal de la sainte, Magdala.

Le même jour, les pèlerins ont vénéré les reliques conservées au monastère Saint-Gérassime-du-Jourdain.

Le 4 avril, la délégation de l'Église orthodoxe russe est repartie pour Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91617/>